



Les Ascah, une dynastie de gardiens de phare

Plusieurs gardiens de phare ainsi que leurs familles ont marqué l'histoire de Pointe-à-la-Renommée depuis le premier, James Ascah (1880-1913), jusqu'au dernier, Yvon Élément qui quitta ses fonctions en 1975.

Les Ascah, de père en fils, forment une véritable dynastie de gardiens de phare à Pointe-à-la-Renommée.

De 1880 à 1943, les membres de cette famille prendront en charge toutes les activités de la station : l'entretien du phare, des appareils lumineux, optiques et mécaniques, les opérations du télégraphe (avec fil), du mât des signaux et du bureau de poste.

La dynastie Ascah

- James Ascah (1831-1915)**
- Alpheus Charles Ascah (1862-1915)**
- John Neil Ascah (1864-1934)**
- Venitia Martha Ascah (1866-1926)**
- Mary Jane Ascah (1869-1953)**
- James Herbert Ascah (1871-1888)**
- Georges Moody Ascah (1874-1932)**
- Ida Charlotte Ascah (1876-1911)**
- Jessie Florence Ascah (1879-1949)**
- Alice Maude Ascah (1881-1968)**
- Hubert Leigh Ascah (1884-1963)**
- William Leslie Ascah (1888-1913)**
- Pearl Catherine Ascah (1888-1942)**